



Universidad del sureste

Psicología

Rosario Mendez Alfaro

Tercer cuatrimestre

Problemas socioeconómicos

Introducción

en este pequeño ensayo podemos notar la desigualdad social como la desigualdad de género tanto como la desigualdad de educación para poder notar los puntos a tratar ante la sociedad que se está desarrollando también podrán ver citados de personas muy importantes que ayudan a la sociedad a alzar la voz

en este ensayo remarcaremos el tema de la desigualdad de género y de educación porque muchos jóvenes y jovencitas viven todos los días por no tener una estabilidad económica como a otros compañeros otro tema será sobre la sociedad antagónica explotador y explotados y podrán notar quien tiene el papel más difícil en la sociedad

La desigualdad como un fenómeno social

La desigualdad social es un tema que se ha estado dando desde hace mucho tiempo atrás pues siempre hemos catalogado a toda la sociedad por alta, media y baja clase tratando a la sociedad por esos niveles cuando suprimimos a una sociedad baja discriminamos a esas personas tal vez por no tener la misma posición económica y creen que por tener una economía mejor a la de otras dominan al pueblo por eso mismo le llaman clase dominante

Una forma de distinguir a la desigualdad es la desigualdad educativa en muchas escuelas de gobierno suele pasar que muchos maestros discriminan a los alumnos porque no tiene el mismo recurso para comprar los útiles o trabajos que se piden por lo tanto algunos maestros prefieren trabajar con alumnos por así decir a los alumnos destacados como Aldecoa decía “la escuela es del estado, la paga el estado y eso quiere decir que es de todos, los listos y los tontos, los aplicados y los vagos. Todos tienen derecho a recibir una buena educación” (aldecoa)

Muchas veces las personas discriminan a otras y esos patrones se van traspasando de generación en generación la mejor educación es desde casa pero a muchos padres creo que se le han olvidado por que en lugar de orientar a sus hijos le dicen que no se deben juntar seguir los patrones

La lucha de clases es tratar de eliminar esas normas de desigualdad porque no tan solo existe lucha por clase o posición social sino que también incluye muchos más temas como la desigualdad de sexo, de color religión etc. Los hombres y las mujeres luchamos continuamente contra el machismo y el feminicidio estamos en el siglo XXI y muchos padres y madres creen que el lugar de una mujer es la cocina y el lugar de los hombres es en suministrar dinero a la casa como Virginia Woolf “es obvio el que los valores de la mujer difieren con frecuencia de los valores creados por el otro sexo y sin embargo son los valores masculinos los que predominan (woolf)

Y aunque lo queramos negar seguiremos luchando y alzando la voz para poder terminar con esta esclavitud y romper los paradigmas porque sabemos que tanto hombres mujeres personas de color ricos o pobres podemos sobresaltar ante una sociedad al igual muchos gobiernos fingen no darse cuenta todo eso para no invertir en esos temas “la igualdad tal vez sea un derecho, pero no hay poder humano que alcance jamás a convertirla en hecho” (Balzac)

Otro tema es el covid 19 que estamos viviendo el gobierno de Andrés Manuel da comunicados de quedarnos en casa pero no todos tenemos la misma economía por eso existen las clases antagónicas que consiste en un explotador que es el gobiernos o jefes dominantes y los explotados que son el pueblo marginado y dominado por la clases social antagónica

Muchas personas han logrado alzado la voz para combatir la desigualdad social como por ejemplo tenemos al primer presidente de color que llevo a gobernar en estados unidos un país donde no existe la igualdad como lo tenemos en la actualidad al presidente de los estados unidos a Donal Trump que es un presidente que desde su candidatura expreso lo que sentía hacia las personas de color

También tenemos a otro que ayudaba al pueblo y se hizo inmortal gracias a sus acciones y a sus palabras de aliento para todo el pueblo colombiano una de sus frase para poder defender fue “si no hay café para todos, no habrá para nadie (Guevara) haciendo referencia que todo el pueblo se debe respetar por igual y dar el mismo trato

Hemos estado rodeados de desigualdad que solo fingimos no darnos cuenta para no lastimarnos a nosotros mismo teniendo una mentalidad que dañe nuestra moral si ya de por si es difícil sobre pasar a los diferentes obstáculos que nos pasa acerca de la desigualdad que se vive durante la vida de una persona que no tiene la misma condición social tener que lidiar por todo lo que nos pasa para hacer una sociedad mejor

Tener que luchar por todo para la liberación de todos y todas para ser una nación libre de personas que exploten a las personas del pueblo

Bibliografía

aldecoa, j. (s.f.). Obtenido de <http://probervia.net>

Balzac, h. d. (s.f.). Obtenido de <http://proverbia.com.net>

Guevara, E. c. (s.f.). *miselanea/igualdad* .

woolf, v. (s.f.). *miselanea /igualdad* . Obtenido de <http://provervia.net>

Antología educativa universidad del sureste

<https://WWW.youtube.com/watch?v=GrwEMdR2Hpo> (un video que ayuda para comprender mejor el tema)